

Choucalino zu Besuch...

Choucalino zu Besuch

Choucalino war am 26. Februar 2011 zu Besuch bei der Jubiläumsparty auf Torrent.

... und er hat ganz tolle Bekanntschaften gemacht..

SiSU, Thermi und Snowli haben den Tag mit ganz vielen neugierigen Kindern genossen und wie immer viel Freude bereitet.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

12:02:30 27.02.2012

<http://www.choucas.ch/web/index.php?section=news&cmd=details&newsid=40&pdfview=1>